

Culminó visita de Estado de la Presidenta de la República de Corea

Tras una fructífera agenda de trabajo, la Ministra de Relaciones Exteriores, Emb. Ana María Sánchez, acompañó este mediodía a la Presidenta de la República de Corea, Park Geun-hye, quien partió de nuestro país desde el Grupo Aéreo N° 8, luego de una visita de Estado.

Como se recuerda, la jefa de estado arribó al Perú el sábado 18, acompañada de una amplia comitiva oficial, con el objetivo de cimentar las relaciones bilaterales en materia de cooperación política, económica, ciencia y tecnología, seguridad, y ayuda oficial para el desarrollo.

Imágenes de la ceremonia: <http://goo.gl/N4M1dy>

Lima, 21 de abril de 2015